
Giulianova. Quando saranno ultimati i lavori al nuovo depuratore
di Giulianova? (ZONA VILLA POZZONI).

Giulianova li, 02-03-2010

Al Sindaco del Comune

Di Giulianova.

Avv. Francesco Mastromauro

Al Presidente del
Consiglio Comunale

Di Giulianova

Sig. Nello Di Giacinto

INTERROGAZIONE URGENTE
Oggetto: Quando saranno ultimati i lavori al nuovo depuratore di Giulianova? (ZONA VILLA POZZONI).

Considerato che negli ultimi tre anni 2007/2008/2009 al Comune di Giulianova  sono state presentate  interrogazioni sui
lavori fermi al nuovo depuratore di Giulianova (Villa Pozzoni);

–  considerato  che  l’Amministrazione  Comunale  di  Giulianova  è  risultata  carente  nel  monitorare  l’andamento  delle
informazioni,  solo  dopo  le  nostre  interrogazioni  si  è  mossa,  il  Sindaco  Ruffini  convocava  una  riunione  con  i  dirigenti  della
Ruzzo Servizi, Ruzzo Reti e l’ATO annunciavano che i lavori sarebbero ultimati non più in data 31/01/08 ma alla data del
31/05/08;

– considerato che l’ATO n. 5 è stato commissariato nel 2008, (Commissaria Dottoressa Stefania Valeri), e solo dopo si è
andati ad una deliberazione (Perizia di Variante) nel marzo 2009 che riattivava l’inizio dei lavori , con la nuova data per
l’ultimazione dei lavori fissata fine febbraio 2010;

–  considerato  che  oramai  il  depuratore  dell’Annunziata  non  è  più  sufficiente  (nel  periodo  estivo  è  veramente  impossibile
attraversare  la  pista  ciclabile  per  lo  stato  di  degrado  in  cui  versa  il  fiume  Tordino   dove  le  acque  reflue  del  depuratore
vengono rovesciate);
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– considerato che sempre il lungomare sud risulta acque poco pulite (vedasi dati ARTA Teramo),  bandiera blu sempre a
metà;

Interrogano il Sindaco su:

Quando questi lavori saranno ultimati veramente, considerando l’urgenza
di avere un depuratore più idoneo e più rispondente alle necessità di una
Città sempre più turistica;
Quando  sarà  disattivato  il  depuratore  del  quartiere  Annunziata,  per
bonificare un’area da attrezzare ad attività ricettive, ricreative turistiche;

Augurandoci in un vostro sollecito interessamento, sottoponiamo questa interrogazione alla discussione nell’ordine del
giorno del prossimo  Consiglio Comunale .

Capogruppo UDC Giulianova

Gianfranco Francioni.


